



Guía de iniciación rápida del NUEVO Next Generation™ Perkins Brailler®

Nuevas funciones en el *Next Generation* Brailler

El **carro** se encuentra arriba del Brailler e incluye el botón liso de liberación del carro, el botón de borrado Easy-Erase y la cabeza de estampado. La función del carro es mover la cabeza de estampado a través del papel, escribiendo en Braille mientras se mueve de izquierda a derecha.

Para mover el carro a la izquierda para empezar a escribir, simplemente ponga el interior de la mano derecha a la derecha del carro y muévalo suavemente hacia la izquierda sin oprimir el botón ni crear presión hacia abajo.

Para mover el carro hacia la derecha, use la barra espaciadora para moverlo celda por celda.

El **botón de borrado Easy-Erase** está en la base del carro a la derecha de la cabeza de estampado. Cuando comete un error, simplemente retroceda DOS CELDAS, asegurándose de que el botón de borrado Easy-Erase esté directamente sobre el error y luego oprima con firmeza el botón de borrado Easy-Erase varias veces para eliminar todos los puntos en la celda. Luego, use un espacio para que la cabeza de estampado esté en la celda correcta para volver a escribir la nueva letra en Braille. POR FAVOR, TOME NOTA: 1) cuando usa el botón de borrado Easy-Erase, la cabeza de estampado debe estar siempre una celda a la izquierda de la celda en la que cometió el error y 2) la primera celda de un renglón no se puede borrar con el botón de borrado Easy-Erase.

Las **guías del margen** se encuentran al frente del Brailler, arriba de las teclas, en una ranura que tiene todo el ancho del Brailler, para facilitar la colocación de la página. Cuando define los márgenes, use las marcas que están arriba de la ranura. Para definir el margen izquierdo, mueva el carro todo a la derecha y luego ajuste la guía del margen izquierda en el lugar donde desea definir el margen. Para definir el margen derecho, mueva el carro todo a la izquierda y luego ajuste la guía del margen derecho. Una vez que están colocadas las guías del margen, muévalas apenas de izquierda a derecha hasta que se traben en su lugar.

Para usar el **descanso de lectura**, busque atrás del Brailler y abajo. Encontrará un panel con hendiduras en cada costado para la punta de sus dedos. Tire hacia arriba suavemente de la pieza rectangular para que esté a nivel y paralelo con la superficie de la mesa.

La intención del **descanso de lectura** es crear una plataforma para que descansen el papel, permitiéndole leer con facilidad lo que ya escribió. No levante el Brailler agarrándolo del descanso de lectura. Además, tenga la seguridad de bajar el descanso de lectura a su posición original antes de levantar el Brailler con el mango fácil de agarrar Easy-Grip que está debajo de las teclas en la parte delantera del Brailler.

Cómo poner papel

Oprima la tecla de espaciamiento entre renglones, la más lejana a la izquierda, hasta que ya no pueda más o gire las manijas del rodillo lejos suyo hasta que dejen de girar.

Mueva el carro todo lo posible a la izquierda que pueda colocando su mano a la derecha del carro y empujando

hacia la izquierda SIN oprimir el botón de arriba del carro ni crear presión hacia abajo. Tire las palancas de liberación del papel hacia usted hasta que se detengan.

Levante el descanso de lectura hasta que se trabe en su lugar. Ponga el papel en el descanso de lectura, deslice el costado izquierdo del papel contra la marca en relieve que sirve de guía del papel. Ponga el papel cuidadosamente debajo de la cabeza de estampado y entre los rodillos.

Agarre el papel con una mano y con la otra empuje la palanca de liberación del papel todo lo posible lejos suyo.

Gire una o las dos perillas de alimentación del papel hacia usted. Siga girando las perillas hacia usted hasta que no pueda más.

Oprima la tecla de espaciamiento entre renglones una vez. Hacerlo, activa el mecanismo de espaciamiento de renglones y crea el margen superior correctamente.

Comience a escribir. Luego de escribir cada letra, tenga la seguridad de liberar completamente todas las teclas. Si no libera todas las teclas, el carro podría no avanzar correctamente por el renglón.

Recuerde, escribir en Braille con esta máquina requiere mucho menos presión en las teclas que el Brailler Clásico. ¡Disfrútelos!

PASE AL DVD ADJUNTO O www.PerkinsBrailler.org PARA VER UNA DEMOSTRACIÓN AUDIOVISUAL SOBRE CÓMO USAR EL NEXT GENERATION BRAILLER

